

„Unser Oberösterreich“ 1/2005

Tarockradweg Attergau



Montag Abend im Gasthof Kogler in Frankenmarkt. Ein Quartett hat es sich am Wirtshaustisch bequem gemacht. Sie spielen ein eigenartiges Kartenspiel mit Sküs, Mond und Pagat. Das Spiel heißt Tarock und wenn beim Königrufen der Ultimo abgefangen wird, wird einer der Spieler etwas blasser.

Tarock ist eines der ältesten - und auch spannendsten - Kartenspiele. Wer sich dafür interessiert und sich nebenbei etwas sportlich betätigen will, ist am Tarockradweg im Attergau richtig. Der 43 Kilometer lange Radweg beginnt in St. Georgen und führt über Straß nach Frankenmarkt und weiter über Pfaffing nach Vöcklamarkt. Entlang der Dürren Ager radelt man zurück nach St. Georgen im Attergau.

In den Gasthäusern entlang der Strecke kann man auch Tarock spielen lernen oder zumindest beim geheimnisvollen Spiel zuschauen: Am Montag abends und Mittwoch nachmittags beim GH Lohninger in Fornach, am Montag abends beim GH Kogler in Frankenmarkt sowie am Freitag abends und Samstag vormittags beim Kreuzer GH „Zum Stampf“ in Straß.

Ausgangspunkt: St. Georgen im Attergau

Länge: 43 Kilometer

Information: Tourismusverband St. Georgen i. A.,
Tel. (07667) 76386

